



Informationen CHEVAL SUISSE



Final in Avenches: Die Cheval-Suisse-Pferde zeigten sich von der besten Seite

Knapp 20 Cheval-Suisse-Pferde haben an den Finalprüfungen in den Kategorien der 4-8-Jährigen in Avenches teilgenommen. Die Produkte der Zucht Magic von Eric Magnin aus Chavannes-le-Bogis waren herausragend mit Chellina EM (Berlin x Chellano Z) im ersten Rang ex aequo bei den 4-Jährigen und Umpalumpa Magic (Diamant de Semilly x Bayard d'Elle), die den spannenden Final der 5-Jährigen mit einer unschlagbaren Zeit im Stechen gewonnen hat. Beide Pferde wurden geritten von Didier Fumeaux. In der Superpromotion Youngster (7- und 8-Jährige) konnte sich Lantaro von Hof (Ladirio von Hof x Lombard), aus der Zucht von Josef Hellmüller, mit einem Nullfehlerparcours im Stechen auf dem ausgezeichneten 2. Rang klassieren. Zudem zeigten die Nachkommen von Copain du Perchet (Conteur x Ragazzo), einem der ersten bei Cheval Suisse gekörten Hengste, ihre Qualität im Springsport: Cordelia du Perchet (Copain du Perchet x Incello) auf dem 5. Rang bei den 5-Jährigen, Hermes du Perchet (Copain du Perchet x Feinschnitt I) auf dem 6. Rang bei den 6-Jährigen und Carmina du Perchet (Copain du Perchet x Totoche du Banne) auf dem 4. Rang bei der Superpromotion Youngster. Wir gratulieren allen Züchtern, Reitern und Besitzern zu diesem tollen Erfolg!

Die Prüfung Horse Trials für 4-jährige Pferde, welche von Cheval Suisse unterstützt wurde, fand am Sonntagmorgen im Military-Garden statt. Trotz des nasskalten Wetters zeigten sich die jungen Pferde motiviert im Parcours über Naturhindernisse. Siegerin wurde die Stute Catania (Cartani x Levantos) zur grossen Freude ihrer Reiterin und Besitzerin Corina

Zur Erinnerung: Fohlenanmeldung!

Einschicken aller Unterlagen gemäss Anmeldeformular ans Sekretariat Cheval Suisse bis spätestens 15. November
Bei Fragen: 079 857 85 75



Fotos: Stéphanie Beaud

Catania (Cartani x Levantos): Siegerin der Horse Trials 4-Jährige mit Besitzerin/Reiterin Corina Gerhäuser (rechts) / Vainqueur des Horse Trials 4 ans avec propriétaire/cavalière Corina Gerhäuser (droite).

Gerhäuser. Es ist geplant, dass in der Saison 2017 mehrere solche Ausbildungsprüfungen für junge Pferde über Naturhindernisse organisiert werden.

Stuten- und Fohlenbeurteilung

Die dezentralen Stuten- und Fohlenbeurteilungen 2016 fanden unter besten Bedingungen auf verschiedenen Plätzen in der ganzen Schweiz statt. Den Richtern wurde eine sehr gute Qualität von Zuchtstuten und Fohlen vorgestellt. Von 25 präsentierten Stuten erreichten 17 das Label «Star» für ein überdurchschnittliches Exterieur. Cheval Suisse freut sich speziell darüber, dass 20 % mehr Fohlen vorgestellt wurden als im letzten Jahr, dies obwohl die Fohlenbeurteilung fakultativ ist. Die Züchter scheinen die konstruktiven und lehrreichen Kommentare der Richter zu schätzen.

Einmal mehr konnte Cheval Suisse auf die Zusammenarbeit mit dem Studbook Selle Français zählen und vom geübten Auge der Herren Henriot und Fischesser profitieren. Auch die Zuschauer, welche jedes Jahr zahlreicher werden, schätzen das offene Richten und die interessanten Kommentare. Wie in den letzten Jahren sind die drei Tage der Stuten- und Fohlenbeurteilung immer auch eine Gelegenheit zum Austausch unter Züchtern und mit den Vertretern des Vorstandes und den Richtern. Dieses Jahr ergab sich zudem die Möglichkeit, die neue Sekretärin des Verbandes, Pauline Rhône, welche den

Anlass perfekt organisiert hatte, persönlich kennen zu lernen.

Ein grosses Dankeschön geht an alle Züchter und Freunde von Cheval Suisse, die uns sehr herzlich und gastfreundlich empfangen haben und uns ihre Infrastruktur zur Verfügung gestellt haben.

Finales à Avenches: les chevaux Cheval Suisse se sont très bien montrés

Une vingtaine de chevaux Cheval Suisse ont participé aux finales à Avenches dans les catégories saut de 4 à 8 ans. Les produits de l'élevage Magic d'Éric Magnin de Chavannes-de-Bogis se sont mis en évidence avec Chellina EM (Berlin x Chellano Z) au premier rang ex aequo chez les 4 ans et Umpalumpa Magic (Diamant de Semilly x Bayard d'Elle) qui a gagné l'épreuve des 5 ans avec un barrage dans un temps imbattable sous la selle de Didier Fumeaux. Dans l'épreuve des Superpromotion Youngster (6 et 7 ans), Lantaro von Hof (Ladirio von Hof x Lombard), élevé par Josef Hellmüller, a fini au deuxième rang, sans faute mais avec un temps plus élevé que le vainqueur. Les produits de Copain du Perchet (Conteur x Ragazzo), un des premiers étalons approuvés par Cheval Suisse, ont démontré la qualité de sa descendance: Cordelia du Perchet (Copain du Perchet x Incello) au 5^e rang chez les 5 ans, sans faute pendant toute la finale, Hermes du Per-